



速報新聞

キマグレ

発行所
彦根東高等学校
新聞部
彦根市金亀町4番7号

伝えたいから 僕らは駆け回る

輝け青春シリーズのラストを飾るのは新聞部！
行事があったら部活、事件があったら部活...と部活だらけですが、皆さんにいち早くニュースをお届けするため私達は駆けめぐります。今回はそんな新聞部の取材を新聞部がします！



そこで、新聞部について部長の久保康一郎君(26)に聞くと、「皆さんご存知の通り、新聞やキマグレを作ります。僕としては常に部活のネタ、生徒会のネタなどネタ探しをしています。ネタ探しのコツは色んな人から話を聞くことです」と答えてくれた。

取材にあたって普段から心がけていることは「挨拶はしっかりするように心がけています。あと、飛び込み取材も多いので相手が答えやすいように質問するようにしています。普段取材している自分がこうして取材されてみると、答えを考えるのがいかに大変か分かりました」と語ってくれた。最後にこれからどんな新聞作りをしていきたいか尋ねると「みんなに楽しく読んでもら

えるような新聞になるようにしていきたい」とコメントしてくれた。
この夏、三重県で全国高校総合文化祭が行われる。昨年に引き続き、我が新聞部を中心にこの大会の壁新聞である「そらぶんニュース」を製作することとなった。そこで「そらぶんニュース」の編集長を務める白谷理絵子さん(24)にインタビューすると「そらぶんニュースは全国の高校に配られる新聞です。そんな新聞の編集長を務められるなんて光栄です。なかなかできない経験なので何事も全力で取り組み、みんなで思考をこらし、総文祭の楽しい様子を伝えられる新聞を作りたいと思います」と意気込みを語ってくれた。

新聞部

この夏、三重県で全国高校総合文化祭が行われる。昨年に引き続き、我が新聞部を中心にこの大会の壁新聞である「そらぶんニュース」を製作することとなった。そこで「そらぶんニュース」の編集長を務める白谷理絵子さん(24)にインタビューすると「そらぶんニュースは全国の高校に配られる新聞です。そんな新聞の編集長を務められるなんて光栄です。なかなかできない経験なので何事も全力で取り組み、みんなで思考をこらし、総文祭の楽しい様子を伝えられる新聞を作りたいと思います」と意気込みを語ってくれた。

部長の一書



我らが部長！
久保君である

青腕章が新聞部のトレードマークです！

この号を以つて『輝け青春』シリーズを完了します。忙しい中、取材に応じたいただき本当にありがとうございます。かかげのない青春時代をより輝くものにしていくよう東高生一同頑張っていきたいと思います！

これからも新聞部一同、読者にお楽しみいただけるような新聞作りに努めたいと思う。

栄光の数々：



お知らせです



青春メモリアル



狭い部室に不似合いな部員数



新聞部と言えはやっぱりこれ！

輝け青春 最終